

# テンヤチウオ痛快



苦勞して釣り上げたタチウオ



私の釣り姿

## 泉南・深目船 試行錯誤し本命攻略

10月31日、大阪・深目に港から出船するみさき丸が絞り込まれた。なんを利用し、タチウオを釣りに行ってきた。

タチウオは前回の釣行から約1カ月半ぶりのエリアでの釣果は、このところなかなか渋い状況と聞いてはいたが、大きなタチウオを釣りたい。

港には午前5時半ごろに到着。出船は6時前ということだったが、すでに何組かのお客さんの姿があった。

少しして船が到着。乗船して準備を始め、5時50分に出船。洲本沖へは40分ほど到着。水深は90前後、私の誘いのパターンは、ストップ&ゴーと言われる攻めの釣り。釣りの開始の合図で早速仕掛け投入した。

底から3層巻き上げ18回シエイク。そして、ス

に急に重くなり、サオ先に絞りが付いた。ところが、アワセが弱かったせいか、巻き上げから3層付近を重点的に探

再度仕掛け投入。先ほどアタリがあった、底から3層付近を重点的に探

残念…。

また底から探り、水深65層でアタリが。底から45層付近までタチウオとの攻防があった。いろいろな誘いパターンにかえてみる誘いも掛かると、アタリが多かったが掛けられずに苦戦

また底から探り、水深65層でアタリが。底から45層付近までタチウオとの攻防があった。いろいろな誘いパターンにかえてみる誘いも掛かると、アタリが多かったが掛けられずに苦戦

つてみたものの続かない。いつもの、これで押さえるのだが、小さなアタリのみで掛かることなくアタリが消えたので、さすがのバラシがとてもししい。気持ちを切りかえ、めげずに当たりタナを探す。

次は水深55層付近でサオ先にツンツンとアタリ。すぐにアワセるが掛からない…。そのまま誘いを続行すると、またツンツンとアタリが出た。すかさずアワセるがこれでも掛からない。

今度は、スロー巻きで押さえ込みのアタリを待つパターンにかえてみる誘いも掛かると、アタリが多かったが掛けられずに苦戦

悪戦苦闘していると、釣友から「今日は巻き上げスピード8番のただ巻いても気持ちいい。ドラッグの有効」とのアドバイスが有効。このアドバイスが有効。このアドバイスが有効。

「今日だ！」

これでジョグアワセがたばしたかなと思つた

丸ほか大阪湾のタチウオ釣りは、本紙「週間ワイド釣況」参照。

▼問い合わせ みさき丸ほか大阪湾のタチウオ釣りは、本紙「週間ワイド釣況」参照。

苦勞した分面白さを痛感

港には午前5時半ごろに到着。出船は6時前ということだったが、すでに何組かのお客さんの姿があった。

少しして船が到着。乗船して準備を始め、5時50分に出船。洲本沖へは40分ほど到着。水深は90前後、私の誘いのパターンは、ストップ&ゴーと言われる攻めの釣り。釣りの開始の合図で早速仕掛け投入した。

底から3層巻き上げ18回シエイク。そして、ス



参加頂いた方と記念撮影



最後に、今回参加頂きました会員さま、ご協力頂きましたクロップライド、マルゴ、そして小松乗合船さま、ありがとうございました。

(エイト本店・荳司直人)

## 兵庫・林崎船 1投1匹の連発満喫

11月4日、ダイワの電林崎漁港を出船する小松動リールとタチウオ用船乗合船グループフライド、ザオをレンタルして釣りを楽しんでいた。船を乗し、開催となった。タチウオ釣りの招待イベントをイチバン・エイ

北風は少しあったが、絶好の秋晴れ快晴の釣り日和の中、想像を超えるヒットの連続で、船中大盛り。テンヤが底に着き

底から10層までの狙い目ゾーンを電動リール・シーボック、レオブリックのレバーを5〜10のスピードでゆつくり巻き上げると、アタリが出て、1投1匹の連発満喫

「今日だ！」

これでジョグアワセがたばしたかなと思つた

丸ほか大阪湾のタチウオ釣りは、本紙「週間ワイド釣況」参照。

大会を開催し、船長から今後の釣況を教える。釣れるの大釣り大満足だった。それによると、1人最高47匹、船中300匹以上、ドラゴンサで、小潮回りのタイミンで、タチウオの釣果が狙えるとのこと。

ぜひ、この好期を逃さず皆さんにも挑戦して頂きたい。

なお、イチバン・エイトグループでは、船タチウオ釣りを完全バックアップ。初心者大歓迎で、親切丁寧にサポートいたします。ぜひお越し下さい。

最後に、今回参加頂きました会員さま、ご協力頂きましたクロップライド、マルゴ、そして小松乗合船さま、ありがとうございました。

(エイト本店・荳司直人)



帰港してこの日の釣果を前に

ズだが、うれしい1匹。が、海面でタチウオが見え、引き続き誘っている可愛いサイズだった。うれしい1匹となった。

サオ先が、また重くなった。誘い幅は50層。先ほどと同じく底から10層のところで小さなアタリがあり、ツンとサオ先が入ったのでアワセると、掛かった！巻き上げ途中の重みをあまり感じられなかった。またバ

悔しい思いをした分、タチウオ釣りの奥深さを知ることができ、また勉強してこの釣りを究めた

誘い幅は50層。先ほどと同じく底から10層のところで小さなアタリがあり、ツンとサオ先が入ったのでアワセると、掛かった！巻き上げ途中の重みをあまり感じられなかった。またバ